

Spielekoffer für Südafrika

Unser Spielekoffer – bereits ein Export-Schlager für das Land der Fußball WM 2010? Schön wär's. Vielleicht eines Tages...

Der „frischgebackene“ Pädagoge, Jan Ottrand aus Bielefeld, der vor einigen Monaten noch als Student und Praktikant unser Projekt kennengelernt hat, ist davon so überzeugt, dass er es auch an seinem neuen Arbeitsort, einer Schule in Südafrika, einsetzen will. Dafür haben wir ihm extra zwei Spielekoffer zusammengestellt.

Timo Maseler (Praktikant) und Jan Ottrand werden sich in den nächsten neun Monaten über die Lernspielpädagogik austauschen.



Klasse 1c und 2c

Kinder der Rußheideschule überreichten am 12.07.2010 Herrn Jan Ottrand zwei Spielkoffer für seine Tätigkeit an einer südafrikanischen Schule. Ende August 2010 gehen die zwei Spielekoffer auf die Reise ins WM-Land und Jan Ottrand kann dann loslegen ...

